

<特色ある学校宣言文>

夢と誇りを持ち、自ら考え、判断し、行動する生徒の育成を目指し、地域とともに育つ学校づくり

所沢市立狭山ヶ丘中学校「学校だより」 — 令和5年10月 —

URL : <http://www.tokorozawa-stm.ed.jp/sayamagaoka-jh/>



狭中だより

【学校教育目標】

『自立と共生』

校長 石原 健

第44回体育祭、開催



9月13日(水)第44回体育祭が開催されました。短い準備期間、今年は猛暑で練習を制限しなくてはならないという状況の中、生徒たちは一生懸命に練習をしていました。本年度は保護者の観覧に制限を設けず開催をしたところ、事前の受付ベースの数字ですが450名近くの方々にお越しいただきました。(恐らく実際はそれ以上だと思われます) 加えて、来賓の方々も多数足を運んでいただきました。昨年までは

感染拡大防止対策として観覧者数の制限や体育祭の規模を縮小しての開催でしたが、やはり多くの方々に囲まれての体育祭はとても盛り上がり、生徒たちの演技も練習時に比べ、力のこもったものになりました。暑い中ご観覧いただいた来賓はじめ保護者の方におかれましては、大変ありがとうございました。

新人戦、終了

9月21、22、26日に新人兼県民総合スポーツ大会所沢市予選が開催されました。ご存じの通り、この大会は3年生が引退し、1、2年生が中心となって活動し始めて最初の公式戦となります。練習の成果が結果となって現れたチームや選手、逆にいつもできていることができずに悔しい思いをしたチームや選手、おかれた状況は様々ですが、生徒たちの勝利に向かって一生懸命になっている姿をたくさん見ることができました。「勝ち」にも「負け」にも必ず理由があります。それが、技術的なものなのか、体力的なものなのか、精神的なものなのか、そ



れ以外のものなのか…選手の皆さんは「勝ち=嬉しい」や「負け=悔しい」だけで終わりにせず、これからの練習に励んでもらいたいと思います。保護者の方々には、会場に足を運び、生徒たちを応援していただきありがとうございました。生徒たちの普段家では見せない表情をたくさん目にしたことと思います。生徒たちが活躍できるのも各ご家庭のご協力あつてのことと思います。引き続き、応援とご協力をお願いいたします。

【お礼とお願い】

2学期より導入しております「保護者連絡アプリ tetoru (テトル)」へのご登録、ありがとうございます。学校では、今後こちらのアプリを使い学校だよりの配布等、順次利用範囲を拡張していく予定であります。まだ、登録されていないご家庭は、速やかに登録されるようご協力をお願いいたします。なお、tetoru (テトル) に関する問い合わせは、「教頭：奥野木」までお願いします。

2枚目には表彰を掲載してください。(陸上、球技・武道、合唱)

その他新人戦の写真は「先生フォルダ」の「写真のデータ」に格納されています。必要に応じて活用ください。下の写真はどこかに使ってください。

